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Ce Mini-forum est un évènement qui s’est déroulé au terme de notre dernière Assemblée 
générale annuelle le 14 juin dernier.  Le conseil d’administration souhaitait entendre les membres 
sur leurs besoins pour la bonification de l’offre de services de l’UTA et leurs attentes vis-à-vis leur 
association étudiante.  Les faits saillants des discussions sont présentés ici. 
 
D’abord pour l’offre de services de l’UTA, le nom même de l’UTA pour beaucoup est dépassé et 
certaines personnes réclament un changement d’appellation.  La nécessité d’instaurer un 
maillage avec d’autres organisations, comme les autres associations étudiantes, est aussi 
évoqué. 
 
Les participants et participantes insistent aussi sur la diversité de l’offre des cours offerts.  
Équilibrer les cours selon la quantité de matière à couvrir constitue une préoccupation pour 
plusieurs personnes.  On suggère aussi de limiter ou d’augmenter au besoin la durée des cours 
selon l’importance de la matière à couvrir.  La nécessité d’engager de nouveaux professeurs et 
une plus grande offre de cours en présentiel sont soulignées. 
 
La question du processus d’inscription suscite lui aussi de nombreuses discussions.  On voudrait 
que le processus soit simplifié et plus rapide. Donner un support aux personnes qui rencontrent 
des difficultés avec les technologies ou les modes de paiement en ligne est proposé.  
 
La deuxième partie de ce Mini-forum concernait l’offre de service de l’AEUTA-UL.  Le premier 
point soulevé concerne la méconnaissance de notre association étudiante.  Il faut donc, selon les 
membres présents, augmenter la visibilité de l’association.  Pour pallier ce problème, on propose 
de présenter l’AEUTA-UL dès la première séance de chaque cours.  On suggère aussi la création 
d’une page Facebook. 
 
En second lieu, des suggestions d’activités pour l’AEUTA-UL sont apportées dans le but de 
permettre un meilleur réseautage entre les membres. Par exemple, l’organisation de conférences 
est proposée, en faisant payer les membres au besoin.  On mentionne aussi des visites à 
différents endroits sur le campus de l’Université Laval, tels que dans divers laboratoires et à la 
bibliothèque. 
 
Finalement on demande de réfléchir sur la définition de « membre », afin de ne pas limiter la 
durée à deux ans la qualité de membre. 
 
Tel que prévu, a eu lieu une rencontre avec le directeur du SDP, Service du développement 
professionnel, de qui relève l’UTA, pour présenter les éléments-clés qui ressortent du mini-forum 
concernant l’offre de services de l’UTA.  À partir de l’ensemble des résultats, le CA est à préparer 
un plan d’action pour les 2-3 prochaines années. 
 
Le mini-forum a été un succès au regard de l’engagement des personnes présentes dans la 
discussion et dans la richesse des opinions formulées. 


